

REGIONAL

Ecopetrol inaugura en Yondó su nueva granja solar La Iguana

Abastecerá parte de la refinería de Barrancabermeja ☀⚡



Ecopetrol inauguró este jueves la **granja solar La Iguana** en el municipio de **Yondó**, Antioquia, como parte de su estrategia de **transición energética**. El acto fue encabezado por el presidente de la compañía, **Ricardo Roa**, quien destacó el avance firme hacia una matriz energética más limpia.

Esta infraestructura cuenta con **42.840 paneles solares** distribuidos en **26 hectáreas**, y tendrá una capacidad instalada de **26 megavatios pico**, suficiente para suministrar el **3% de la energía** que consume actualmente la refinería de Barrancabermeja.

Además, parte de la energía generada será enviada a los campos de **Casabe y Llanito**, lo que permitirá sustituir la generación eléctrica que hoy se realiza con gas. Esto liberará aproximadamente **1.09 GBT/día de gas**, optimizando el uso de este recurso en un contexto de alta presión sobre el sistema energético nacional.

El proyecto tendrá un impacto ambiental significativo, ya que se estima que evitará la emisión de unas **26.000 toneladas de CO2 al año**, fortaleciendo el compromiso de **Ecopetrol** con la sostenibilidad.

Roa subrayó que esta iniciativa contribuye a disminuir la dependencia del **sistema interconectado nacional**, especialmente en un contexto donde la oferta de **gas natural** enfrenta restricciones debido a decisiones estructurales no tomadas en años anteriores.

En medio de esta coyuntura energética, **Ecopetrol** ha logrado mantener la operación estable gracias a la resiliencia de sus sistemas y al uso estratégico de infraestructura como el **Puerto de SPEC en El Callao**, desde donde se importa gas para suplir déficits en la región Caribe.

Además de su impacto energético, La Iguana también trae beneficios sociales. Entre ellos, la formación técnica para **120 mujeres**, el apoyo académico a **160 estudiantes** y obras de mejora en la **Institución Educativa La Patria**.

Con este paso, **Ecopetrol** reafirma su rol en la diversificación energética del país, apostando por tecnologías limpias que garanticen la seguridad energética y reduzcan el impacto ambiental.

LO MAS VISTO LO ULTIMO



CULTURA / 7 días ago
Comuna 5 alista un alumbrado navideño con temática Nueva York



JUDICIAL / 4 días ago
Dos hombres asesinados y una mujer herida en hechos violentos



JUDICIAL / 4 días ago
Ejército neutraliza al Clan del Golfo en operación en Bolívar



ACTUALIDAD / 2 días ago
Barrancabermeja inaugura su primera planta para residuos peligrosos



CULTURA / 7 días ago
Nubia Duarte se llevó el tercer lugar en reinado nacional del adulto mayor



ACTUALIDAD / 4 días ago
Jóvenes promotores de paz lideran cambio en Barrancabermeja



RELATED TOPICS: #ANTIOQUIA #BARRANCABERMEJA #CASABE #CO2 #**ECOPETROL** #ENERGÍA SOLAR #GAS NATURAL #GRANJA SOLAR LA IGUANA #ILLANITO #PANELES SOLARES #SISTEMA INTERCONECTADO #SOSTENIBILIDAD #TRANSICIÓN ENERGÉTICA #YONDÓ

YOU MAY LIKE



Piden ayuda para jóvenes heridas en accidente en Magdalena Medio



Autoridades de tránsito hacen llamado urgente por seguridad en diciembre



Mujeres rurales celebraron su día con capacitaciones y reconocimientos



Campesinos fueron homenajeados en jornada especial en Barrancabermeja



Unidad de Víctimas realizó jornada de ayudas en Barrancabermeja



Preocupa la muerte de manatíes en ciénaga de Barrancabermeja

ENLACE
TELEVISIÓN

Derechos Reservados © 2024 Enlace Televisión una entidad de la Fundación Magdalena Medios de Comunicación